

Lieber Herr Holfelder,

seit vielen Jahren schon finden Sie den Weg nach Oberkochen zu unserer 5-köpfigen Familie. Meistens sitzen wir bei Kaffee und Gebäck oder im Sommer auch gerne bei einem Gläschen Wein oder Sekt zusammen.

Die Beratungsabende im unserem Wintergarten beginnen meist gegen 20 Uhr und enden nicht selten erst nach 24 Uhr, was sicherlich auf eine sehr angenehme Gesprächsatmosphäre zurückzuführen ist. Sie erklären gerne und immer wieder die Vor- und Nachteile der unterschiedlichsten Anlageformen und zeigen dabei ein sehr fundiertes Wissen. Fehlende oder noch zu klärende Informationen werden telefonisch meist schon am nächsten Tag nachgerichtet.

Wir hätten trotz Ihrer Empfehlung
immer auch von der Möglichkeit eigener
Vorstellungen Gebrauch machen können,
ohne dabei das gegenseitige Vertrauens-
verhältnis zu zerstören.

Aufgrund der zw. Zeit sehr angespannten
Lage auf dem Finanzmarkt bieten Sie
gute Alternativen, die sich hoffentlich
für die Zukunft bewähren.

Wir wünschen uns weiterhin eine gute,
ehrliche und harmonische Zusammenarbeit
mit Ihnen als unserem Berater für
„Anlage spezialitäten“.

Ihre

Familie le Maist

Oberkochen, im Februar 2010

Es ist schön, den Augen dessen zu begegnen,
dem man soeben etwas geschenkt hat.



Jean de La Bruyère